

Concluye en Cuba, Seminario de Estudios Martianos



Foto: Prensa Latina

La Habana, 16 oct (RHC) La culminación del Seminario Juvenil de Estudios Martianos ratificó a la juventud de Cuba la lucha por una sociedad mejor bajo la premisa del Apóstol.

El patrimonial Teatro Avellaneda, del Centro Histórico de la ciudad de Camagüey, acogió la gala de premiaciones de un evento que estuvo dedicado a los ocho años de la partida física de Fidel Castro, considerado por muchos el discípulo más prominente de José Martí.

Lennys Ayala, joven de la provincia de Las Tunas, en las palabras centrales de la jornada expresó que “somos una generación que precisa cada día revivir al Héroe Nacional de Cuba”.

Para ella, quien resultó premiada por el jurado del Seminario, la idea del acercamiento a Martí es “el primer paso para integrarse al trabajo y la obra social que se lleva adelante en este pueblo”.

En el certamen participaron cerca de 80 niños, jóvenes y adolescentes de todas las provincias del país, quienes además del apartado teórico que rondó en torno a la ética martiana, y el legado de Martí, también concursaron en varias expresiones artísticas.

Para la edición número 49 y que estará dedicada al 90 cumpleaños del líder del Movimiento 26 de Julio, Frank País García, “volveremos a ratificar que es Martí esa fuerza que nos une” a decir de la vicepresidenta del Movimiento Juvenil, Lianna Martha Rivera.

Cuba precisa de la savia del más universal de sus hijos, un líder político y cultural cuyo ejemplo resulta imprescindible en tiempos complejos, en los cuales los argumentos e ideas de José Martí sirven de faro también para los pueblos de Latinoamérica. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367555-concluye-en-cuba-seminario-de-estudios-martianos>



Radio Habana Cuba